

Sunreef 88 double deck

Le catamaran hédoniste

Longueur hors-tout : 25,50 m
Largeur : 11,20 m
Tirant d'eau : 2,30 m
Grand-voile : 215 m²
Code 0 : 305 m²
Génois : 180 m²
Trinquette : 76 m²
Spinnaker : 450 m²
Motorisation : 2 x 425 ch.
Gazole : 8 560 l
Eau douce : 1 600 l
Architecte naval : Sunreef Yachts
Designer : Sunreef Yachts
Constructeur :
Sunreef Yachts (Gdansk - Pologne)

Aujourd'hui, le secteur voile du Polonais Sunreef, tout aussi dynamique en bateaux à moteur, ne propose pas moins de 12 catamarans de 60 à 165 pieds ! Signe distinctif, l'architecture et le design étant faits maison, l'acquéreur conserve toute liberté d'adapter le bateau à son programme ou à ses désirs les plus fous. Ainsi prend forme en ce moment sur les rives de la Baltique ce nouveau cata de 25 mètres en composite pour un propriétaire précédemment armateur d'un motor yacht de 28 mètres. Son désir : un bateau sûr, stable et rapide pour des croisières autour du monde. A cet effet, les coques volumineuses abritent quatre cabines doubles avec salle de bains et trois plus petites cabines de marins. Mais, outre les volumes considérables dédiés aux aménagements, l'atout de cette unité réside dans son pont supérieur qui s'étire sur plus de 10 mètres, de l'avant du rouf à l'arrière du cockpit. Un véritable centre de vie au grand air que complète de façon tout aussi luxueuse un cockpit arrière à l'abri des intempéries et des ardeurs du soleil. En résumé, un Sunreef hédoniste qui, avec plus de 500 m² de toile au près pour un déplacement de 70 tonnes, devrait autoriser d'honnêtes moyennes sous voile. De surcroît, sa motorisation de 850 chevaux fera sûrement que les calmes ne seront jamais plats...



COMING SOON



The hedonistic catamaran

The sailboat section of the Polish Sunreef is now as dynamic as the motoryacht one, with no less than 12 catamarans from 60 to 165 feet ! As a distinctive sign, the architecture and the design are conceived in-house, thus the commissioner can customize his boat according to his program or his wildest dreams. Thus, on the Baltic shores is currently taking shape this new 25 metre cata in composite for a commissioner who previously owned a 28 metre motoryacht. His wish : a safe, stable and fast boat to sail around the world. To this end, the massive hulls host four double en-suite cabins and three smaller crew cabins. But, beside her impressive interior volumes, her asset lies in her upper deck stretching on more than 10 metres from the front of the deckhouse to the aft of the cockpit. A true openair "life centre" completed with an equally luxurious cockpit protected from bad weather and hot sun. In short, an hedonistic Sunreef with more than 500 m² of upwind sails area for a 70-tons displacement that should ensure correct averages under sail. In addition, her 850 horsepower will guarantee that flat waters will never be flat again...



PRINCESSE IMMOBILIER
ANOTHER SPIRIT OF LUXURY ESTATE

A UNIQUE SETTING



With its south-west facing views,
on the harbor and the historical city of
Menton,
at the far east edge of France,
bordering Italy,
half and hour from Monaco.

md@princesse-immobilier.com